



«Le vrai luxe, c'est l'émotion»

par Paulette Bergerand

BÉNÉDICTE PRAPLAN COLONNA, NÉE À LENS ET PHILIPPE COLONNA, EX-JOURNALISTE, PRÉSENTENT MILLE MERVEILLES DANS LEUR VINTAGE GALLERY À ICOGNE. «UNE PREMIÈRE EN VALAIS».

Ils se sont rencontrés à Paris en 2000. Un mariage et deux enfants plus tard, des raisons familiales les ramènent en Valais. C'est à Icoigne, «dans un bel environnement, pas facile à trouver», selon Philippe, qu'ils tentent l'aventure. Car, entre-temps, le journaliste s'est mué en marchand d'objets de collection, qu'il «chine» à travers le monde. *The Vintage Gallery* naît donc en décembre 2008 et Bénédicte devient «maman galeriste». «Un objet Vintage, explique-t-elle, doit avoir plus de vingt ans d'âge et s'inscrire dans une époque. Parfaitement conservé dans son état d'origine, il témoigne d'un style propre.» Ces critères posés, tous deux affirment: «Nous offrons les pièces qui nous plaisent.» Philippe part en quête de merveilles «dans les pays voisins, les ventes aux enchères, mais aussi sur Internet.» Leur galerie reçoit «des visiteurs qui aiment tout.»

«Les objets que nous proposons, rêve Philippe, évoquent un passé glorieux, riche de voyages et de luxe. Gare à la nostalgie!»

En effet, dès l'entrée, l'œil papillonne devant des bagages, des nécessaires de toutes tailles, s'étonne d'un bobsleigh, admire des pendules. La main caresse les plaids, les maroquins, reconnaît quelques «griffes»; l'oreille entend galuchat, écaillé, nacre, Vuitton, Cartier... «Toutes nos pièces sont nos chouchous, mais il faut bien en vendre de temps en temps!», s'amuse le couple. Qui attend des gens passionnés, «en vacances, chacun a le temps d'explorer, de nous rencontrer». A visiter sans délai!

www.thevintagegallery.ch

They met each other in Paris in 2000. A wedding and two children later, family reasons brought them back to Valais. It was in Icoigne, "in a beautiful environment, that's not easy to find", according to Philippe, that they took the plunge. For, meanwhile, the journalist had turned into a dealer in collectable items that he "hunts" for throughout the world. The "Vintage Gallery" came into being in December 2008 and Bénédicte became "mother gallery owner". "A Vintage item, she explains, must be more than twenty years old and fall within a certain era. Perfectly preserved and in its original condition, it bears witness to a specific style." These criteria having been laid down, both of them say: "We offer objects that we like." Philippe goes away in search of these marvels "in neighbouring countries, in auction sales, and also on the Internet." Their gallery welcomes "visitors who love everything."

"The items that we offer, Philippe dreams, are evocative of a glorious past, rich in journeys and luxury. Beware of nostalgia!"

Indeed, once inside, your eyes wander when confronted with the luggage, the necessities of all shapes and sizes, are astonished by a bob sledge, admire some clocks. Your hands caress the car rugs, the morocco leather goods, recognise certain "designer labels"; your ears hear shagreen, tortoise shell, mother-of-pearl, Vuitton, Cartier... "We're extremely fond of all our items, but we have to sell some of them from time to time!" the couple say with a smile. They await the enthusiasts, "on holiday, everyone has the time to explore, to come and see us". Don't wait to pay them a visit!